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[20231126] Amados míos, benditos sean vosotros en esta hora y siempre. Amados hermanos míos,
sigo teniendo la dicha de poder convivir tan siquiera estos momentos con vosotros, de poder
transmitirte tu verdad, de poder transmitirte tu paz, tu amor, tu bendición, tu riqueza divina, tu
riqueza sagrada, la sabiduría es la riqueza sagrada. En verdad les digo, conózcanse, por eso les he
dicho, cómete este pan que es mi cuerpo, bebed de esta agua que es mi sangre.

Hermanos, con esto que Yo te doy, os aseguro que es de vosotros mismos, es lo que has olvidado,
es lo que tienes fuera de ti, es la sabiduría, es la que cambiaste en tu experimentación en esta tierra,
es la que cambiaste, transformaste en todo lo que rige en tu tierra conforme cada uno de vosotros
vive, así la fueron transformando hasta donde llegaste, hasta poder ver tu transformación en verdad.
Hoy están aquí, pues les digo relájense bien para que puedas enlazarte conmigo, puedas comunicarte
conmigo y podamos charlar en estos momentos. Es necesario que vosotros se salgan del mundo que
vosotros han formado en tu conciencia y en tu mente, la que tienes como morada en esta tierra, es
necesario que se salgan de ahí, que lo reconozcas que vosotros son los creadores de todas las formas
que hay en ti y que hay en esta tierra, que cada quien ha formado su mundo, cada quien vive su
mundo sobre la tierra, cada quien vive lo que ha formado.

Pues es tiempo, hermanos, es tiempo que hoy puedan corregir vuestros pasos, vuestros caminos,
puedan corregir y puedas volver vosotros a cambiar las cosas que vosotros las cambiaste, sí, porque
vosotros, solo vosotros cambiaste el amor por desamor, el bullicio por la paz, a la justicia la hiciste
injusticia, todo lo cambiaron, todo, porque vosotros son los hacedores, siguen siendo hacedores de
vuestras vidas. Amados hermanos y están aquí, en verdad les digo, están aquí, coman y beban de
este pan sin levadura y de esta agua eterna y sean conscientes, ya no sean los astutos hombres como
se han manejado en esta tierra, ya no sean así, sean sinceros con vosotros mismos, sincérense para
que vosotros des fe de vosotros mismos. Mis bien amados, porque es el tiempo, es la hora donde
vosotros tienes que trascender, tienes que hacer evolutivas vuestras creaciones, las tienes que hacer
evolutivas, tienes que saber que vosotros eres el Creador. En vuestras vidas nada ha venido de
afuera, sepan bien que todo lo han hecho vosotros de tiempo en tiempo, sepan bien que vosotros
son los SERES eternos y que lo único que tienes que hacer es volver a rectificar, es rectificar y volver
a la eternidad, sentirte pleno que verdaderamente son eternos.

Pero en verdad les digo que si vosotros no llevas, no tomas esta vida sagrada, no hay más cosas que
les lleven o que les traiga hasta aquí al SER Divino, no, solo hay un camino y este es el camino el que
Yo les he entregado siempre, no desde este tiempo, sino desde tantos tiempos, porque vosotros no
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tienen que pensar como piensan tus hermanos que son nuevos, no, mis bien amados, vosotros eres
el eterno, os he dicho y has estado aquí en la tierra como eternos que son y entonces en cada
tiempo vienes haciendo lo que vos quieres hacer. Pues Yo he venido de la eternidad y he estado con
vosotros de tiempo en tiempo, he estado con vosotros y he tomado apariciones en cada tiempo, en
cada final de un tiempo. Así estoy con vosotros, porque es necesario que Yo esté con vosotros,
como he estado siempre y Yo les llame la atención y Yo puedo decirles, ¿qué buscas en esta tierra así
como estás?, ¿a quién buscan? Yo os les digo a vosotros, alejaos de las falsas creencias de este mundo
tierra, de las que hay, de las tantas que hay.

Yo les digo, mis bien amados, porque muy poco han caminado hacia una vida de redención,
vosotros has estado más en la forma adversa de tu vida, has hecho más maldades que bondades. Y
hoy me toca recordarles esto, porque es necesario que vosotros sean conscientes de la vida, sean
conscientes de vosotros mismos que son SERES, SERES, mis bien amados. Y Yo así vengo a regalarles
esta sabiduría, vengo a entregarles este regalo divino que es alimento para vosotros, para vosotros
SERES, SERES que habitan este cuerpo, que están aquí todavía en este cuerpo, no hay más momento
que este momento para que vosotros solo se den cuenta de sí mismos y que nada les salvará en esta
tierra, nada de afuera podrá salvarles, nada, solo les salvará el SER a vosotros, la sabiduría que es la
verdad de la vida, solo esto les salvará, porque esto has de entenderlo totalmente y cuando vosotros
lo entiendas estás salvo.

Amados hermanos, vosotros que estás aquí conózcanse, pues, acéptense, es necesario para hacer un
cambio, es necesario que vosotros puedas entenderte y puedas aceptar por dónde han andado, qué
han hecho, qué están haciendo. Esto hará el cambio verdadero y serás feliz, pero mientras estés
enfocado a tus formas y las creas como buenas tus formas, entonces tu vida se alargará, será más
larga en el mal, en el mal entendimiento en esta tierra. Les digo, mis bien amados, hoy es el
momento, están en el punto exacto de liberarse de todas vuestras ataduras, porque vosotros son los
mismos porque a semejanza de un cazador que pone su trampa para cazar y se olvida que él puso
esa trampa para cazar, pero cae él en la trampa. Así mismo es cada uno de vosotros a través del
tiempo, porque vosotros te digo, hiciste, hicieron el odio, el desamor, la venganza, la ira y de esto
surgen las enfermedades a tu cuerpo y hasta que vosotros no les des cambio, no cambies esas formas,
tu cuerpo se irá consumiendo y vosotros no encontrarás razones.

Pero Yo les digo, son vosotros los autores, son vosotros los arquitectos de vuestra propia casa, son
vosotros, mis bien amados. Si vosotros lo aceptas desde hoy comienzas, comienzas a rectificar,
comienzas a andar un camino que has dejado, el camino del SER, de regreso a Dios. Hermanos,
háganlo pues, porque Yo les digo, no hay más caminos, no hay donde ir, no hay, no hay donde ir, si
todo es un regresar, es volver a sí mismo. Cuando quieras ver a Dios, al Padre, regresa, solo regresa
de donde estás, quita todo, entonces en ese momento que estés sabrás de Dios, sabrás de Él y te
gloriarás de Él, sí, Pueblo mío. Pero es necesario que vosotros se salgan de sus mundos que han
hecho, que han formado, ya que vosotros le has dado credulidad a vuestro mundo que has formado
y que es por eso que estás prisionero contigo mismo, porque las prisiones terrenales no son las
prisiones de ti, de vosotros como SERES, son semejanzas, pero no son las prisiones de vosotros, de
un SER.

He aquí, no se queden ahí donde vosotros están, donde cada quien ha formado un mundo y que te
has olvidado de que tú eres el Creador, no se queden ahí, mucho tiempo estás ahí y por eso te ves
diferente a Mí, por eso me ves por fuera a Mí y quieres verme por fuera y a mi Padre, a mi Dios y
nunca nadie lo ha visto, todos han visto al Padre dentro de sí mismos los que lo han visto.
Hermanos, vosotros también si quieres verme solo sé como Yo, has como Yo he hecho y ya me
conocerás, hagan pues. Pero vosotros han hecho lo contrario, a eso vosotros has obedecido a lo
contrario de Mí y aun dices que estoy contigo, no mis bien amados, no, si estar conmigo es hacer
como Yo he hecho, como Yo Soy. Hermanos amados, pues no esperen más tiempo, no esperen más
tiempo, ni tampoco se engañe tu mente que ya estás conmigo o que has estado conmigo, porque,
¿dónde están vosotros? Hermanos míos, reflexionen como SERES que son y salgan de sus creencias
negativas, salgan de sus prepotencias, véncete a ti mismo, vencerse a sí mismo es poder alinear tu
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conciencia otra vez; que de vivir en odio, vivas en paz, de vivir en bullicio vivas en paz, de vivir en
desamor vivas en amor, es de vosotros hacer esto y eso es estar conmigo, porque no es escucharme,
vosotros no sean conformistas, no penséis que vosotros tan solo por escucharme ya están salvos, no,
no, hermanos. Para alcanzar la salvación de vosotros es rectificar tus propios caminos, tus propias
formas, quiero decirles, y eso no va a ser mañana ni fue ayer, eso es hoy mismo, si hoy vosotros lo
haces, entonces tu satisfacción será y sabrán que están conmigo.

Esto que Yo os digo, se los digo a vosotros que estás en estos cuerpos, que estás aquí en vuestros
cuerpo, como se los digo a mis hermanos que ya no tienen un cuerpo, pero que son eternos
igualmente, solo que viven un mundo todavía opuestos a su propio mundo espiritual, para ellos
también es este alimento, para que ellos se comprendan hoy pues,  y puedan vivir en luz, porque mi
luz es la sabiduría, es la verdad misma y la verdad libera, la verdad es como una llave que abre
puertas, pues a vosotros les digo, háganlo, háganlo vosotros, si no lo haces, entonces pregúntate ahí
en tu corazón dónde estás, pregúntenselo cada uno de vosotros en dónde están, con quién están.

Hermanos, pues caminen, pero el punto clave de vosotros es que eres el SER Único y que de ti sale
todo lo que has vivido y que nadie les ha dado nada, están viviendo lo que vosotros quieres vivir,
nadie les ha impulsado, todo ha salido de vosotros, porque es tu amor, es vuestra libertad, es vuestra
decisión, vosotros lo vives, estense seguro de esta verdad y entonces como SERES poderosos que son
transformen todo lo vuestro, porque con lo vuestro vosotros podéis, nadie más puede. Hermanos,
nadie, porque eres tú el poder, eres tú el que estás encarrerado en vuestra vida misma, el que has
hecho un camino y vosotros mismos son los responsables de vuestra vida. Amados, ¿ves esto?,
tómalo, toma esto que Yo les doy y ponlo en marcha, porque la verdad os hace libre, libera, la
verdad libera, hermanos, y Yo vengo a liberarles en estos momentos, en esta hora, vengo a hacerles
libres, libres, libres, mis bien amados, para que vosotros rompas tus cadenas, rompas candados,
rompas grilletes en ti mismo.

Esta ciencia es para el SER, para el SER y esto son vosotros teniendo un cuerpo, es para vosotros,
para que vosotros podáis sanarte tiene que ser desde adentro, para que vosotros veas sano, veas
feliz, contento tu cuerpo, tiene que ser desde adentro de ti. Dado el caso que vuestro cuerpo no es
el que se mueve, no es el que anda, no es el que piensa, no es el que oye, no es el que ve, no, no, el
SER eres tú y que lo has hecho a tu imagen, pues sí, sí, mis bien amados. Porque tu cuerpo tiene dos
ojos que es por donde pasa tu visión como SER, porque tiene dos oídos, es donde pasan los sonidos,
la comunicación; y sucesivamente así escudriña tu cuerpo, pero debes sentir que no eres tú el cuerpo,
porque tu cuerpo ya sabe que no eres tú, tu cuerpo ya sabe que es un cuerpo, que el poder eres tú,
tu cuerpo es muerto sin ti, es muerto sin vosotros como la vida. Pues entonces vosotros podéis
sanarlo y podéis vivir el tiempo justo robusto el cuerpo felizmente. Ahora háganlo, pero esto no
tiene métodos, esto es tu fe, es tu confianza, es tu seguridad que eres el SER superior aquí en este
cuerpo y que lo estás fluyendo, pues sepan bien que no lo vas a fluir todavía, sepan bien que
siempre estás ahí, que has sido la vida en este cuerpo y fluye, flúyelo con toda razón, con toda
vuestra conciencia fluye, fluyan, denle todo porque vosotros eres la medicina perfecta.

Cuando vosotros así entres a la vida de creencia sobre ti mismo que eres el SER, porque en verdad
eres el SER, créete que eres el SER ÚNICO en tu cuerpo y que vosotros mismos lo han ensuciado,
maltratado a tu cuerpo, que han hecho tantas cosas, lo has sometido a tantas cosas, son los efectos
de aquello, aquellas formas las que hoy puedes sentir. Porque recuerda lo que Yo os dije a mis
Discípulos y a todos mis hermanos en aquél tiempo cuando Yo os les dije, el que siembra cosecha.
Pues esto, es, mis bien amados, vosotros han sembrado, no desde hoy, porque vosotros no eres
nuevo, os les digo, vosotros eres de siempre. El que toda vuestra humanidad, vuestros hermanos
estén totalmente atrasados en su vida, porque han estado volcados en su mundo inferior, el mundo
equivocado, eso no los deja saber ni sentir que son los SERES, los SERES poderosos los de siempre.

He aquí, para esto el SER que eres vosotros se tienen que someter a estas grandes meditaciones, a
estas meditaciones tienes que someterte para que tengas tu buen resultado en tu cuerpo, sí, mis bien
amados. Esto deben entenderlo muy bien para que vosotros día con día vayas entendiéndote y
entendiendo todas estas cosas tal y como son. Para que vosotros no busques, no busques, para que
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vuestra mente ya no busque, solo recuerde, solo vosotros recuerden que son la vida, que son el
poder, que son la eternidad y puedas vosotros hacer, vivir el tiempo que os necesites vivir en la
tierra en este cuerpo, háganlo hermanos. Y Yo os aseguro que Yo he estado contigo y estaré contigo
cuando vosotros me acepten y no lo veas como una teoría, sino lo veas que es una Escuela Divina
donde vosotros estas pasándola, estás pasando de grados, vosotros pueden hacerlo, hermanos.

Esto como os les digo, se los digo a vosotros que tienes este cuerpo y también se los digo a mis
hermanos que ya no poseen un cuerpo, que no lo poseen, que están en el mundo sin cuerpos, que
no tienen un cuerpo, solo viven su cuerpo, unos cuerpos que son los karmas de su vida, solo hacen
esos cuerpos no físicos y sabes porque miles de hermanos sin cuerpos están y están viviendo en sus
propias ignorancias, en sus ignorancias, tantos como vosotros los que estás en este cuerpo. Esos mis
hermanos están encerrados en el mundo de la ignorancia y no saben más. Pues vosotros no esperes,
no esperen apartarse de vuestro cuerpo para comprende esto, no, porque entonces serás como ellos,
entrarás al mundo de la ignorancia y estarás como ellos. Es hoy tu liberación, es hoy que tienes que
comprender lo que vosotros son como esencias, para que puedas andar en esta tierra libre, libres,
porque la ignorancia es la cárcel tenebrosa del SER.

Hermanos, he aquí, les digo, abandonen esos estados de prepotencia, abandónenlos, salgan de ahí;
abandonen el mundo de la vanidad, salgan de ahí de la gran vanidad en la que viven vosotros;
salgan de la venganza, porque en verdad les digo, pero habrás salir de ellos cuando puedas
transformar la ignorancia y hacerla sabiduría, hacerla conocimiento. Entonces nuevos caminos
podrás andar vosotros como SERES y esto, en esta hora es para mis hermanos que están
desencarnados, sin cuerpo que decir que no tienen su cuerpo, pero que están aquí, ¿Por qué dónde
más pueden irse?, ¿dónde más? Porque tus hermanos, que son mis hermanos, han pensado que se
irán de este mundo tierra, que se irán de aquí, porque allí en los cielos les espera una morada.
Amados míos, si afuera no hay moradas, si afuera de aquí no hay moradas y los seres desencarnados
lo saben, porque están viviendo ese mundo, no hay moradas, lo único que hay en cada SER es
ignorancia y en vosotros también, en vosotros también está la ignorancia, está la vanidad, está la
prepotencia, está la injusticia, en vosotros vive eso, aquí en tu tierra, aquí en este cuerpo lo estás
viviendo, están las creencias, no hay ninguna creencia superior a vosotros, no, mis bien amados, de
vosotros surge la creencia y toda creencia que vosotros has realizado ha sido formando una vanidad.

Entonces pues es tiempo, es el momento hoy que vosotros puedas emprender este camino, puedas
emprender esta senda que Yo les doy y camínenla, pero camínenla, porque en este mundo de
vosotros nada se mueve por sí mismo, en vosotros se encuentra todo, pero vosotros si no le abres el
paso a la vida no aparecerá, pues es lo mismo que vives, es lo mismo que existe aquí contigo del
mundo de la atracción, del mundo de la precipitación vosotros eres el creador, eres la voluntad o la
involuntad, eres un deseo o no eres un deseo, de vosotros sale, vosotros eres. Como vosotros eres el
creador de tus formas estás viendo los efectos de tus formas, sí, hermanos, sépanlo bien, vosotros
habéis hecho y el odio os trae recompensa; habéis hecho la desigualdad y la desigualdad os también
da recompensas; habéis formado la ignorancia y también les da un buen regalo; habéis hecho la
prepotencia y la vives y eso también da regalos. Hoy lo están viviendo y en masas, os les digo, lo
vive esta ciudad como lo viven todas las ciudades, los países, los continentes, porque son sus
formaciones, sus formaciones que han hecho de tiempo en tiempo.

Mis bien amados, razonen, entiendan, comprendan esto que Yo les doy que es tuyo, es lo que
vosotros tienes perdido, es lo que has pasado por esos momentos de embriagues, la embriagues de
la que Yo te hablo es la ignorancia, son vuestras creencias vanas, son las que te han hecho, has caído
en el olvido. Pero nada de esto existe en la vida celestial, solo está existiendo en vosotros los SERES
burdos, solo en vosotros está existiendo. Pero hoy salgan, hermanos, vean esta luz y deja que esta
luz te abrigue, deja que esta luz alumbre tus caminos ya y puedas arrepentirte de lo que has andado
en este mundo, en esta tierra. Vosotros, hermanos, tienes este momento, como todos, pero tienes
esta dicha de que Yo esté contigo y te esté platicando y estemos platicando así y de todo esto que
no cualquiera lo sabe, no cualquiera sabe de esto, de esta esencia, de esta realidad no cualquiera se
ve y Yo vengo a compartirlas con cada uno de vosotros. Hermanos, pues no esperen a nadie,



HABÉIS HECHO EL ODIO Y EL ODIO OS TRAE RECOMPENSA; HABÉIS HECHO LA PREPOTENCIA Y LA VIVES Y ESO TAMBIÉN DA REGALO.

Página 5 de 8

esperar es meterse al atraso, es meterse a ese mundo y el que se mete a esperar, pues también le
llega lo que ha de pasar y lo que ha pasado en esta tierra.

He aquí pues, compréndanse que son SERES, son SERES que han vivido en esta tierra, es la heredad
divina del Creador que les ha dado para andar, para poder hacer y comprobarte a ti mismo en lo
que seas. Pues he aquí, aquí tienen esta oportunidad, esta oportunidad para que en este momento te
levantes, levantarse de todo, de todo lo que vives, de todo lo que estás viviendo, es tiempo, es
hora, esta es la hora precisa, la hora divina para que vosotros puedas entrar en este camino y puedas
vencer lo que está enfrente de vosotros. Porque de cierto les digo, hermanos, vosotros habéis
buscado tantas cosas y buscas tantas cosas para corregir, para enmendar o para dar tantas cosas
buscas, pero no las has encontrado ni las encontrarás, esto lo encontrarás dentro de ti, cambiando en
ti, cambiando y esto es posible, porque a eso vine Yo, en todos los tiempos que he venido Yo he
venido a hablarles como hoy a vosotros les hablo, así he venido de tiempo en tiempo, así he venido
hablándoles, aunque pocos me han escuchado, pocos han querido de este alimento.

Pero hoy tómenlo vosotros, tómenlo, en verdad es necesario que vosotros te comprendas que eres
un SER, eres un SER y que vosotros como SERES absolutos y únicos han creado otros SERES, entonces
como creadores de esos SERES pues tienes la potestad y el derecho de poder disolverlos, cambiarlos,
hacerlos nuevos, porque eso has querido tú que te haga mi Padre contigo, pero os te digo, si mi
Creador que es tu Creador os ha hecho a imagen y semejanza de Él, pues crees vosotros que tiene
para vosotros hacerles puro si ya vosotros lo son, vosotros son los creadores de vuestro mundo y
han creado y vuestras creaciones tendrán por vosotros que han estado en reciclamiento y están en
reciclamiento, pero vosotros no lo sabes, pero vosotros no son conscientes qué estás haciendo con
ellos.

En verdad, clarifiquen vuestra mente, vuestra conciencia, tienes que saber qué es lo que vosotros
como Dios estás creando, como Creador has creado, ¿no has creado el odio?, ¿no has creado la
venganza?, ¿no has creado la prepotencia?, ¿no has creado la envidia, los celos, la discordia?, ¿no
has creado todo esto? A eso me refiero, mis bien amados, qué es lo que tienes que cambiar en tu
interno y es el tiempo, es la hora del cambio. Adelante pues, mis bien amados, ya ven que no es tan
solo venir aquí y escuchar mi palabra la que les salvará, ves que son sus obras, sus obras les tienen
hasta aquí y son identificados por sus obras, así como el árbol, como os le dije a Pedro, que el árbol
por su fruto se conoce, pues el hombre se conoce por sus obras, por sus hechos. Pues así a vosotros
Yo les conozco, así es como Yo les conozco a vosotros y vengo a vosotros, estoy con vosotros.
Porque Yo os dije en aquellos tiempos que no venía Yo a justos, sino a pecadores, y así también se
los digo a vosotros en esta hora, Yo no vengo a justos, hermanos míos, sino vengo a vosotros que
eres pecadores, a vosotros vengo y para vosotros es esto, esta clase que Yo os doy. Pero en verdad
les digo, dichoso el que toma este pan, el que bebe este vino que es mi sangre, Yo os dije, porque de
ellos será el reino de los cielos, y lo vuelvo a decir a vosotros, les vuelvo a decir aquí donde estás en
esta tierra, con este cuerpo y a vosotros hermanos sin cuerpo también se los digo.

Benditos, hermanos míos, adelante pues, hagan, hagan, porque mi palabra sin obras es como
campanas, repican y repican y de ahí no salen, así es mi palabra sin obras en vosotros, mis bien
amados, No os se engañen pues, vosotros no tenéis que estar engañados contigo mismo, no podéis
decir que estáis conmigo haciendo lo contrario, no se puede, hermanos míos, no se puede. Entonces
tendrás que aborrecer todas las formas negativas, todas las formas que te alejan de Mí y tendrás que
hacer todas las formas positivas que te han de acercar a Mí. Mi Pueblo bien amado, conózcanse
pues, no os nieguen nada de vosotros, para cambiar de vida hay que comprenderse, tienes que
aceptarte tal y como has sido y entre ello está el otro camino que quieres tomar, entonces no es un
huir, no huyas, hermanos, no huyan, hijos, no huyan, solo acérquense a sí mismos, vuelvan a sí
mismos.

Esto llévalo a vuestros hogares, llévalo, inunda tu casa, inunda esas mentecitas que están allí que no
saben, que no se conocen, inúndalos, llévales esta paz, este amor, entrégate vosotros con ellos y
deséales que vuelvan al camino, que puedan comenzar también ellos a una vida nueva, a una vida
de bien. Háganlo para que vosotros como SER, como ESPÍRITUS te sientas contento, te sientas con
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esa felicidad que eres tú el aportador, el aporte en vuestros hermanos, háganlo pues, háganlo en
memoria Mía, porque Yo Soy, Yo Soy en vosotros, porque Yo vengo a vosotros. Con esto calmarás
tus necesidades, tus necesidades, tus necesidades, hermanos, podrás saber cómo estoy contigo y
cómo estamos con los demás. Pero ya vosotros no tienes que creer como los demás mis hermanos,
porque mis hermanos todavía esperan verme venir en una nube, creen que Yo les he de levantar en
cuanto ya están levantados, ya el levante está puesto, son vosotros los que no has tomado el
levantamiento. Todo está hecho ya y mi amada humanidad todavía dicen que vendré y haré en
cuanto todo está hecho.

He aquí pues, vosotros tienes que ser, tienes que estar despierto y así estoy en los cuatro cabos del
mundo, de esta tierra, así estoy que son los continentes. Y he estado por siempre y he estado allí
donde se deja ver más Satán, el Diablo, he estado allí por siempre también, pero ellos no me han
querido. Amados míos, hablo de aquellas regiones donde están las guerras, allá está la ignorancia
más grande, está la ignorancia más grande de su vida misma, está el desconocimiento más grande de
la vida misma, de vosotros mismo, de ellos mismos porque han seguido a una creencia, porque no
han evolucionado como SERES y sí han evolucionado pero en el lado contrario. Hermanos, y Yo os
les digo, y os vuelvo a repetir como les dije a mis hermanos cuando estuve Yo ahí y mis hermanos
veían los templos más hermosos, porque ellos lo debían hacerlos más hermosos para así reunir más
los talentos, la riqueza material y la humanidad para verlos más hermosos y pudieran abocarse a
esos templos.

Pero Yo os les digo, como os les dije a aquellos mis Discípulos y a todos mis hermanos que andaban
conmigo y les dije, de este templo no quedará piedra sobre piedra, y hasta hoy no ha quedado.
Pero también a vosotros se los vuelvo a decir que no quedará piedra sobre piedra, que eso será
destruido, pero no vayas a pensar que lo destruirá algo más, los destruirá la sabiduría, la ciencia
divina ha de fluir en los hombres nuevos y han de arrancar todas vuestras creencias que han traído y
los ha hecho creer en un gran materialismo, lo han especificado más y más. A estos hermanos les
espera cosas, cosas que vosotros no eres capaz de pensar, de desear, pero son cosas que tienen que
pasar porque es el desarrollo, es la evolución del SER. Y entonces, pero aún pasarán muchos
conflictos todavía allá, el último conflicto será el encontrase con la verdad, con la evolución, ese será
el último conflicto que tengas mis hermanos. Así estoy hablando por todas las naciones y también en
particular por donde vosotros sabes, por esas ciudades, esos países, esas naciones. Todo esto ha
acontecido y acontecerá porque no ha llegado la redención sagrada en ellos.

Pero ya está, cuando Yo llegué a esos países, a esas naciones, llegué y estuve allí y me enfrenté con
ellos, con los Sacerdotes, con los Gobernantes de esas ciudades, me enfrente contra ellos y ellos no
me conocieron y hasta hoy no me conocen. Pero en verdad, sí os dejé esta semilla que hoy vosotros
tienes también, está allí esa semilla, ha de florecer porque es inmortal, es inmortal mi semilla que os
deposité y sembré, allí ha de florecer porque es inmortal, hermanos. Cuando florezca, entonces ha
entrado el verdadero Dios a esos pueblos, a esas ciudades. Y vosotros también tienes que entender,
que comprender y no duden que también vosotros fuiste partidarios de todas esas formas y que
saliste de allá para encontrar una paz acá (en México) y hacer una vida fuera de esos pleitos, de esas
ignorancias y formaste un nuevo Pueblo que fue esta tierra donde estás, mi Pueblo bien amado.

Es porque vosotros, mi humanidad se ha desconectado de sí mismos que no pueden ver esta
realidad, es porque están perdidos de sí mismos y así lo reflejan aquí, vosotros también. Mis bien
amados, benditos sean todos, Yo hasta aquí os dejo, os les dejo por esta mente, por esta conciencia,
por este SER donde Yo estoy, por este medio. Benditos sean vosotros y váyanse en paz y sean
hombres nuevos, sean nuevos, vayan a vuestros hogares y derrámense y dejen que fluya tu amor
allí, dejen que fluya tu paz allí, que fluya tu bondad allí, que fluya tu sabiduría allí, que fluya esta
energía divina allí, porque allí hace mucha falta, toda la falta os hace falta y si vosotros no la llevas,
¿quién ha de llevarla?, ¿o todavía dirás Dios la llevará?, ¿no eres tú Dios de ti mismo, pues?, ¿no eres
tú quien la tienes que llevar, mis bien amados? Comprensión, si no te comprendes, cómo has de
llevar la comprensión a tus hogares. Pregúntenselo, pregúntenselo, si no te amas cómo has de llevar
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el amor, si no te perdonas cómo has de perdonar a tus hermanos, a quien os has ofendido o a quien
os te ha ofendido, si no eres bondad cómo derramarás bondad, hermanos, pregúntenselo.

Sabes que vuestro hermano San Francisco de Asís se hizo esas preguntas y cuando él reconoció esas
preguntas le pidió a Dios, al Creador, le dice: “Creador, permíteme que donde haya bullicio Yo sea
la paz, donde haya enfermedad yo sea la medicina, donde haya discordia yo pueda ser la
concordia”. Hermanos él pudo entenderse a sí mismo y entender al Padre, al Creador. También
vosotros que estás aquí y tienes que hacerlo porque no hay más caminos que este, si no lo haces,
¿dirás que estás conmigo?, ¿lo dirás hermanos míos, que están conmigo si no lo haces? Si no haces, si
no demuestras, no te demuestras, ¿cómo dirás que estás conmigo?, ¿cuándo harás una magia
consciente? Porque esta es la magia, esta es la magia divina, mis amados míos.

Benditos sean todos, vayan pues, pero váyanse prendidos, vayan desalojados de vuestras mentes, de
vuestra alma, vayan, no como viniste, sino vayan renovados, nuevos, porque como viniste júzgate,
júzguense vosotros, hermanos, porque vosotros sí tienes el derecho de juzgarte a ti mismo, nadie
puede juzgarte, pero tú mismo sí puedes hacerlo, porque es parte de retomar nuevos caminos.
Benditos sean y esto lo digo a vosotros que estás en este cuerpo, como también se los digo a mis
hermanos que ya no tienen un cuerpo, pero que están aquí, que no están lejos y que no perturban
nada. Si lo que os les perturba a vosotros, es lo que vosotros podrás perturbar a tu hermano es tu
alma y tu mente, cuando vosotros le deseas mal, has formado a un SER, ese va hasta allá y va afectar
a tu hermano, cuando tu hermano hace lo mismo contigo está haciendo a aquél personaje para
afectarle a vosotros, eso es lo que están haciendo hoy también, hoy mismo lo están haciendo
vosotros.

Benditos sean pues, este es el mensaje que Yo les he dado a través de esta mente, a través de esta
conciencia, a través de esta alma, este es el mensaje que Yo les he dado y se lo dejo a él prendido
muy dentro de él. Mis bien amados, la paz, pues tengas; la paz, pues lleves a vuestros hogares. Para
siempre, mis bien amados, para siempre.

-El hermano Placencia habla: Maestro, esta sabiduría, este conocimiento, esta enseñanza divina
que nos estás dando. ¿Cuándo crees que llegue a esas ciudades, a esos países de la Palestina e
Israel en donde actualmente están en conflicto?

Mi bien amado, de esto que me dices Yo os te digo, pasarán dos mil años y más para que aparezca,
crezca esta semilla de la que Yo te he hablado, les he hablado.

¿Me entendéis?

-Sí, Maestro.
Por mientras verás y sabrás, podrás oír muchas cosas que han de pasar, porque de esto, pero la
semilla ya está puesta y está sembrada, pero el cultivador no la riega, pero esta semilla es inmortal,
te he dicho, es inmortal y esta soporta años y años y miles y miles y no muere, porque ni el sol ni la
lluvia la afectan.

¿Me entendéis?

-Sí, Maestro.
Bendito seas pues, amado mío, bendito seas. Todavía pasarán mil años, miles para que mis
hermanos estén conmigo. Pero Yo te digo, que ya muchos que están dentro de esas ciudades,
muchos que están dentro de ellos ya han escuchado, ya están sabiendo, muchos ya están conociendo
y ellos serán los que así rieguen esta semilla, pero pasarán, como ya os te he dicho, pero ya la
semilla ya está allí, ya está allí, ya empezarán a ver con quien están mis hermanos. Porque allí en
esas ciudades, aunque estuve allí, ellos no creyeron en Mí, ellos están todavía creyendo que Yo
vendré todavía y me están esperando. Y Yo allá dije, en estos lugares os dije, que Yo habría venido
que no me habían conocido y hasta hoy no me conocieron, ni me conocen, pero ya han nacido las
plantitas, amados hermanos. Bendito seas hermano mío, Yo hasta aquí Yo os dejo, bendito seas y
sean todos y Yo les estaré revelando más cosas, porque es necesario que ustedes sepan de todo esto,
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cómo están vosotros constituidos, cómo se constituyeron aquí en esta vida. Benditos sean y para
siempre pues, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


